

El Servicio de Neurología del Hospital Universitario Ramón y Cajal incluye información sobre:

ESCLEROSIS MÚLTIPLE

La aparición de primeros síntomas se produce entre los 20-40 años del paciente

Incidencia

- En España:
 - Afecta a más de 50.000 personas
 - Se diagnostican cerca de 1700 nuevos casos al año
- Es la enfermedad inflamatoria crónica más frecuente del sistema nervioso central
- Es la causa más importante de discapacidad de origen no traumático en el adulto joven

Produce

- Impacto:
 - Personal
 - Social
 - Laboral